

Cuba ofrece tropas a OLP en sur de Líbano

Beirut, mayo 14. (UPI). Cuba enviará tropas al sur del Líbano, si la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) se lo solicita, dice hoy en una entrevista el jefe del sector militar de dicho grupo guerrillero Zuheir Mohsen.

Este, que además, es jefe de "Saiga", la facción guerrillera pro-siria, dijo también que "nosotros (la OLP), no precisamos por ahora fuerzas adicionales del exterior. De necesitar ayuda en el futuro, no hay nada que prevenga que la pidamos a cualquier nación amiga. Cuba es una amiga y no rechazaría nuestra solicitud". Negó informes

publicados por la prensa derechista asegurando que las tropas cubanas ya están presentes en el sur. Pero diplomáticos occidentales dan por descontado que eso es cierto.

Mohsen también aceptó que las fuerzas de las Naciones Unidas en el sur del Líbano tienen derecho a prevenir infiltraciones de guerrilleros a través de sus líneas. Es la primera vez que un dirigente de la OLP reconoce esto.

Se infiltran en Israel

Sin embargo, dijo, que comandos de la Pasa a la página 69



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONDOLENCIAS. Roma, mayo 14 (AP). El Papa Paulo VI (arriba), expresa sus condolencias personales a la hermana del asesinado ex primer ministro Aldo Moro, durante los servicios fúnebres oficiales en su memoria, en la basílica de San Juan de Letrán, ayer tarde. Abajo, hace lo mismo con un hermano de Aldo Moro, el Sr. Cafio Alfredo Moro.

Derrocan al presidente de islas Comores por un golpe militar

Paris, mayo 14. (Latin-Reuter). El presidente de las Islas Comores, Ali Soilih, fue derrocado por un golpe militar tras haber sobrevivido a tres rebeliones en sus 28 meses de gobierno, dijo hoy aquí un ex alto funcionario de las islas. Señaló que el presidente Soilih, quien a su vez desplazó del poder a Ahmed Abdallah en 1976, fue puesto ayer bajo arresto domiciliario por orden del ministro del Interior Said Atoumane.

Atoumane parece ahora estar al frente del archipiélago situado en el Océano Índico. Luego de un Pasa a la página 66

33 muertos y muchos heridos en incendio de edificio turco

Ankara, Turquía, mayo 14. (AP). Un incendio devastó hoy un centro comercial de cinco pisos, y dejó un saldo de por lo menos 33 muertos y un centenar de heridos, informaron hoy las autoridades. Testigos dijeron que algunas de las víctimas perecieron al saltar al vacío desde los pisos superiores. Los funcionarios informaron que el incendio estalló anoche en el centro comercial Yiba, de un suburbio de Ankara, donde se encontraban alrededor de 500 personas, y duró hasta las primeras horas de hoy, con un total de más de 20 millones de dólares en daños.

Un helicóptero despachado al lugar del incendio para recoger a personas atrapadas en los pisos superiores se vio impedido de realizar su tarea debido al espeso humo. Pasa a la página 66

Región centro-sur de Brasil azotada por la peor sequía

Río de Janeiro, mayo 14. (Latin). La peor sequía de que tenga memoria el país ha azotado al próspero sector centro sur del Brasil donde se produce la mayor parte de los alimentos. Los agricultores dicen no haber visto nada semejante en 35 años. El flagelo está siendo combatido por todos los medios imaginables, desde bailes rituales indígenas para pedir lluvia y rogativas y procesiones religiosas hasta un drástico racionamiento de agua. A comienzos de la semana próxima, dijo el ministro de Minas y Energía, Shigeaki Ueki, quizás sea necesario introducir un racionamiento de electricidad. Los Estados de Paraná, Santa Catalina, Río Grande Do Sul y Pasa a la página 66

Ovnis persiguen a un autobús en zona desértica de Chile

Santiago, Chile, mayo 14 (Latin). Una flotilla de Ovnis persiguió a un autobús en una zona desértica en el extremo norte del país, en las inmediaciones de la ciudad de Arica, a unos 2.500 kilómetros de esta capital.

Informaciones publicadas hoy aquí, señalaron que según testi- Pasa a la página 71



BESA A SU MADRE. Bogotá, Colombia, mayo 14 (AP). César Salazar, uno de los pasajeros que estaban a bordo del avión pirateado por un secuestrador el jueves pasado, besa a su madre al retornar a Bogotá. Salazar tiene un brazo vendado por haber sido herido a tiros por el secuestrador.

No hay pistas de asesinos del pariente de Chamorro

Managua, mayo 14. (Latin). La policía informó que carece de pistas concretas en relación con el asesinato de Pedro José Chamorro Poessy, ocurrido la madrugada del viernes en el dormitorio de su residencia, a 15 kilómetros de Managua, junto a la carretera a Masaya. Chamorro Poessy, primo en segundo grado de Pedro Joaquín Chamorro, el periodista y dirigente opositor asesinado el diez de enero pasado, fue muerto de seis balazos por un grupo de hombres con el rostro cubierto por capuchas de tela.

Se ignora el motivo del crimen. Su funeral tuvo lugar ayer tarde en Granada, lugar de origen de la familia Chamorro, a 45 kilómetros de Managua.

Antes lo interrogaron Los siguientes detalles llaman Pasa a la página 66

Pasajero de avión pirateado en Colombia relata aventura

(Nota de Redacción: Un avión Boeing 727 de la aerolínea colombiana "Avianca" fue secuestrado el jueves durante un vuelo de la ciudad turística de Santa Marta a Bogotá. Fue desviado a la isla de Curazao en el Caribe, donde el secuestro terminó con la captura de dos secuestradores. A bordo del avión iba James Edwards, de 29 años, miembro del Cuerpo de Paz norteamericano que vive en Santa Marta. Este es su relato de la aventura después de regresar a Bogotá.) (Por James Edwards). Escrito para The Associated Press, Bogotá, mayo 14 (AP). Mi abuela Maude Powers y yo abordamos el avión en Santa Marta el jueves por la mañana después de pasar una severa revisión de seguridad. Al momento pensamos que era segura. Encontramos asientos en la mitad del aparato y nos dispusimos a gozar de lo que creíamos sería un rápido vuelo a Bogotá. Estábamos admirando la vista aérea de la Sierra Nevada de Santa Marta cuando una conmoción se desató detrás de nosotros. Todo el mundo miraba hacia atrás para ver qué pasaba y vi a un hombre con gafas oscuras y Pasa a la página 39



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VOLCAN EN ERUPCIÓN. Roma, mayo 14 (AP). Mayo 14 (AP). Camalig, Filipinas, mayo 14 El volcán Mayón, de Filipinas, en plena erupción. El gobierno filipino ordenó la evacuación de las

aldeas próximas al volcán, por encontrarse en peligro de ser arrasadas por lava hirviente que ha comenzado a lanzar el volcán.